

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:36

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

FECHA: Viernes 9 de Agosto del 2002

### NOTICIAS DE TV

- +Trasmisión en vivo de las declaraciones de Byron Jerez. **(Noticias 12, Canal 12/ Bolsa Visión, CDNN)**
- +Un poco antes de las 12 del medio día de hoy, el Presidente de la Contraloría, Francisco Ramírez, manifestó que ahora todo aquel candidato que haya recibido dinero procedente de las arcas del Estado tendrá que ser sancionado por cometer un delito. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**
- +Julio Centeno de la Fiscalía, solicita a la Contraloría que realice una auditoria para verificar si se utilizó dinero del Estado para la campaña electoral del PLC. **(Noticiero Independiente, Canal 8/ TV Noticias, Canal 2)**
- +El Contralor Guillermo Argüello, manifestó que todo candidato o diputado, que haya recibido fondos del Estado, deberá ser destituido de su cargo a lo inmediato. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**
- +El Presidente Bolaños, se reunió con el Embajador Oliver Garza y el Congresista Norteamericano Benjamín Gilmann. A este último el Presidente le entregó una placa de reconocimiento por el apoyo brindado a su gobierno. **(Noticiero Independiente, Canal 8/ TV Noticias, Canal 2)**
- +Simpatizantes de Byron Jerez se presentaron a los juzgados para brindarle su apoyo. **(Canal 2, TV Not)**
- +El Lic. Byron Jerez, en su declaración indagatoria que brindó hoy en los Juzgados de Managua, hace responsable al gobierno de Nicaragua de los que le pueda suceder a su hijo que anda en silla de rueda, mientras él se encuentra en prisión, aseguró sentirse orgulloso de estar ahí (en la cárcel), porque no es traidor. "Entonces Don Enrique siendo esto un juicio político, haga con mi persona lo que usted desee, pero deje en paz a mi familia. Don Enrique sabe quien es mi familia y de dónde viene mi dinero. Si su veneno es contra Arnoldo Alemán, Byron Jerez y contra el partido Liberal, haga con Arnoldo Alemán y Byron lo que quiera, pero deje en paz a nuestras familias, principalmente a la hermana de Arnoldo, Amelia Alemán. Hablemos de hombre a hombre, y deje a las damas en paz. Le repito que en el infierno no hay lugar para los traidores, habiendo sido Enrique Bolaños, Vicepresidente de la Republica fue nombrado Presidente de la Comisión anti Corrupción del gobierno de Nicaragua y en cuatro años ni vio, ni oyó, ni apreció absolutamente nada, inodoro, incoloro, sin sabor. Don Enrique, cuando usted fue Presidente de la Comisión anti corrupción, desde el 10 de Enero de 1997 hasta el día que renunció para ponerse la camisa roja, que era la única que lo llevaría al poder. Enrique Bolaños recibió 7 mil 500 dólares mensuales, recibió la cantidad de 40 mil 100 dólares mensuales en efectivo, en billetes verdes americanos por 12 meses para un total de 571 mil dólares al año que viene a sumar en los 5 años, 2 millones 284 mil dólares en efectivo. ¿Por qué no preguntó Don Enrique, de dónde me entregan ese dinero en efectivo, si usted era de la Comisión anti Corrupción, lo recibió, lo deposito y lo gozo con su familia". **(Canal CDNN, Bolsa Visión/ Noticias 12, Canal 12/ TV Noticias, Canal 2)**

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:36

PAG - 2 -

### PROGRAMA DE OPINIÓN DE RADIO

#### Radio 560

##### Programa: En Directo.

Presentador: Juan Navarro y Agustín Jarquín.

Tema: Varios

+Adolfo Jarquín, dijo que Enrique Bolaños ha pretendido gobernar por encima de la ley con una doble moral, y que todo este rollo de la corrupción es producto de sus asesores mal intencionados y aventureros.  
+Jarquín calificó de tronquista y anarquista a Mario de Franco y que Leandro Marín Abaunza es un somocista desestabilizador.

#### Radio 560

##### Programa: Revista 560.

Presentador: Nubia Duarte.

Tema: Huaca y declaraciones de Alemán.

+Nubia Duarte, dijo que don Enrique Bolaños esta aceptando que las elecciones no tienen valor, entonces él no es el Presidente de la República. Aseguró que ayer en la noche el Presidente Bolaños, tras sus declaraciones sobre el dinero que recibió como estipendio cuando era Vicepresidente, lo que hizo fue legalizar la corrupción.  
+Comento que en las declaraciones que brindará hoy Byron Jerez, puede salir otra huaca que embarra al Presidente Bolaños.

#### Radio 560

##### Programa : Sorpresivo de las Nueve

Presentador: Roy Flores.

+Roy Flores, aseguró que el Presidente esta haciendo amistad con los enemigos de los Estados Unidos, refiriéndose a los sandinistas.  
+Flores dio a conocer que la diputada Yamileth Bonilla ya inicio la recolección de firmas para la no desaforación de los diputados Arnoldo Alemán, Martha McCoy y David Castillo.

### NOTICIAS DE RADIO

+El titular del MAGFOR, Augusto Navarro, afirmó haber recibido 9 mil dólares en estipendio cuando era ministro de Alemán. **(R. Corporación. Reportero Matinal)**  
+Azucena Castillo, Presidenta de INIFOM, presentó ante los alcaldes de diversos municipios el Programa de Estrategia para el Desarrollo de las Municipalidades, e insto a los alcaldes para que presenten programas de desarrollo para sus municipios. **(R. Corporación. Reportero Matinal)**  
+ Acevedo comentó que ayer el Doctor Alemán se quedo corto en el informe que presentó, porque no dio a conocer otras entradas que recibió don Enrique Bolaños, entre ellas la buena tajada que recibió cuando presidió la Junta Directiva de ENEL y otras dietas de entes estatales. **(La Poderosa, Trinchera Informativa)**

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:36

PAG - 3 -

### Canal ExtraPlus 37

#### Programa: Nicaragua Se Levanta

Presentador: Licda. Mayra Vega

Invitado: Aldo Díaz Lacayo (Analista político).

Tema: Análisis de las acusaciones contra Arnoldo Alemán.

+Díaz Lacayo, dijo que al trasladar el caso del ámbito político al ámbito judicial, se exacerbó el ámbito político. La presentación del caso y el discurso de Bolaños colocó el problema en el ámbito político.

+Aseguró que el efecto político es inevitable y coloca la lucha política en primer plano. Cree que en los cálculos políticos del gobierno no entraban estas confrontaciones.

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua